

NOTA INFORMATIVA



CANALES DE AYUDA DE EMERGENCIA PARA LAS VÍCTIMAS DE LAS LLUVIAS TORRENCIALES EN LA COMUNIDAD VALENCIANA

La Comunidad Valenciana y diversas organizaciones humanitarias han activado una serie de mecanismos de ayuda para asistir a las víctimas de las recientes lluvias torrenciales que han afectado a amplias zonas de nuestra región. Ante la magnitud de los daños causados por el desastre, la solidaridad de ciudadanos, organizaciones e instituciones resulta fundamental. Por ello, desde la Embajada de España en Bélgica, en colaboración con la Fundació Comunitat Valenciana Regió Europea, ponemos a la disposición de los ciudadanos una serie de canales de ayuda de emergencia a través de los cuales poder contribuir a la respuesta ante esta catástrofe.

¿Cómo Puedes Ayudar? *

En este momento, **se requieren donativos económicos** para financiar la compra urgente de **materiales de desescombro y limpieza**, esenciales para la recuperación de las áreas más afectadas. Las contribuciones económicas permitirán a las organizaciones humanitarias adquirir equipos y recursos que son fundamentales para apoyar las labores de limpieza, rehabilitación y asistencia inmediata a las víctimas.

Canales Oficiales para Realizar Donativos

A continuación, se detallan los principales canales de donación confiables y seguros que se han habilitado para recibir tu apoyo (esta lista no pretende ser exhaustiva):

1. **ESPAI VALENCIÀ A BELGICÀ**

Espai Valencià es la entidad que reúne a los valencianos residentes en Bélgica. Su misión es fomentar la cohesión entre la comunidad y promover la cultura y lengua valencianas en el espacio europeo.

Actualmente, el Espai Valencià está **organizando actividades** en Bruselas para recaudar fondos destinados a **paliar los efectos de las trágicas inundaciones**. Todas las donaciones recibidas se destinarán íntegramente a organizaciones que **trabajan en las áreas más sensibles** y para **proporcionar productos básicos** (comida, limpieza, ropa...), para los ciudadanos afectados por la DANA.

- **Cuenta bancaria para donativos:**
 - IBAN: **BE86 5230 8139 0250**

BIC TRIOBEBB

Comunicación: Donation Dana

- **Información de las actividades:**
 - **Instagram:** @espaivalenciabelgica
 - **X:** @ValenciaBelgica

2. **CONSELLERIA DE HACIENDA, ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DE LA COMUNIDAD VALENCIANA EN COLABORACIÓN CON EL BANCO SABADELL.**

La Generalitat Valenciana ha puesto en marcha una cuenta solidaria con el objetivo de ayudar a los afectados por la DANA en la Comunitat Valenciana. Esta acción permite a ciudadanos, organizaciones y empresas realizar donaciones que se destinarán de forma íntegra a la asistencia a las víctimas y a la recuperación de los daños ocasionados.

- **Cuenta bancaria para donativos:**
IBAN: **ES94 0081 0693 61 0002423445**

Además, para aquellas organizaciones y empresas dispuestas a prestar su infraestructura y maquinaria para las labores previamente mencionadas, podrán hacerlo a través de la siguiente página habilitada por la Generalitat Valenciana:

- www.somsolidaritat.gva.es

3. **CRUZ ROJA ESPAÑOLA**

La Cruz Roja Española se encuentra trabajando intensamente en la atención a las personas afectadas por las fuertes lluvias que han causado tanto **una gran pérdida de vidas humanas y personas desaparecidas**, así como **grandes daños materiales**. Los equipos de emergencia, en colaboración con los servicios de rescate, están llevando a cabo evacuaciones masivas de los ciudadanos afectados, quienes son posteriormente reubicados en albergues temporales habilitados por la organización. Por ello, las donaciones recibidas por la Cruz Roja Española se destinan principalmente a:

- **Rescate y evacuación de personas:** Apoyo a las labores de rescate en las zonas más afectadas y evacuación de las personas que se encuentran en riesgo.
- **Atención de emergencia en albergues:** Provisión de alojamiento, comida, atención sanitaria y psicológica a las víctimas en los albergues habilitados por la organización.
- **Recuperación de viviendas:** Rehabilitación de las viviendas de las zonas damnificadas, proporcionando apoyo para la reparación de los daños causados por las inundaciones.

La donación ayudará a fortalecer estos esfuerzos, proporcionando asistencia inmediata a quienes más lo necesitan y apoyando la recuperación de las zonas más devastadas. Se puede contribuir a través de los siguientes canales habilitados por la Cruz Roja Española:

o **Página web de donaciones:**

www.cruzroja.es/colabora

www2.cruzroja.es/-/ayuda-emergencia-dana-2024

o **BIZUM:**

Destinatario Cruz Roja en Valencia con código **01560** o global con código **33512**.

o **Donación por SMS:**

Envía el texto "AYUDA" al número **38092**.

4. **CÁRITAS ALBACETE Y VALENCIA**

Cáritas ha puesto en marcha proyectos en las dos localidades más afectadas por la DANA: Valencia y Letur (Albacete).

Cáritas Valencia se está centrando en proporcionar **productos básicos, mascarillas, guantes y otros enseres de limpieza**, además de **habilitar espacios** como centros sociales y pabellones para **acoger a las personas más vulnerables**, incluidas las personas mayores con movilidad reducida. A través del comité de emergencia, evaluarán el terreno para **diseñar un plan de respuesta y futuros proyectos de reconstrucción**. Las formas de donar habilitadas son:

o **Página web de donaciones:**

www.caritas.es/emergencias/graves-inundaciones/

o **Cuentas bancarias para donativos:**

IBAN: **ES4500491892642110553738** (Santander)

IBAN: **ES5400810216700002187226** (Sabadell)

IBAN: **ES7821005731790200511750** (Caixabank)

o **BIZUM:**

Destinatario Cáritas con código **00089**.

¿Cómo realizar un donativo a través de Bizum?

Este procedimiento puede variar según la entidad financiera a través de la cual se desee aportar la ayuda. Sin embargo, en términos generales, el modo a proceder consiste en:

1- Ir al apartado destinado a BIZUM de la aplicación del banco.

2- Seleccionar la opción de "donar/donaciones".

3- Introducir el código de la organización que se muestra en cada apartado.

4- Introducir la cantidad que se quiere donar.

Agradecimientos

La solidaridad de los ciudadanos es un valor fundamental en momentos de crisis. Gracias a vuestro apoyo miles de personas afectadas podrán recibir la ayuda necesaria para superar esta difícil situación.

Os trasladamos nuestro profundo agradecimiento por la colaboración y el compromiso con la recuperación de la Comunidad Valenciana y de las zonas afectadas de Castilla La-Mancha.

Para más información sobre los canales de donación y cómo puedes ayudar, visita los sitios web mencionados o contacta con los organismos de ayuda humanitaria correspondientes.

*Se recuerda que las donaciones podrían, dependiendo de las respectivas legislaciones nacionales, ser objeto de deducción fiscal.